



Vösendorf, 25.8.2022

IKEA Österreich feiert Meilensteine:

45 Jahre IKEA Österreich, 1 Jahr IKEA Westbahnhof

Dieses Jahr freut sich IKEA Österreich über gleich zwei Jubiläen: Vor 45 Jahren öffnete das erste IKEA Einrichtungshaus Österreichs in Vösendorf seine Türen, nun feiert auch das nachhaltige Einrichtungshaus am Wiener Westbahnhof bereits das erste erfolgreiche Jahr und ist einer der neun ikonischen Standorte des IKEA Festivals.

Vor 45 Jahren eröffnete in Vösendorf das erste IKEA Einrichtungshaus Österreichs – seitdem hat sich bei IKEA Österreich enorm viel getan. Acht Einrichtungshäuser, vier Planungsstudios und zahlreiche Abholstationen bringen jede Menge schwedisches Lebensgefühl nach Österreich. Einer der neuesten Standorte ist das nachhaltige Einrichtungshaus IKEA Wien Westbahnhof, das dieses Jahr sein erstes Jubiläum feiert. Im Rahmen der beiden Jubiläen sind zahlreiche Aktivitäten wie das IKEA Festival geplant.

IKEA Westbahnhof – the place to be

Bereits ein Jahr ist die Eröffnung am IKEA Wien Westbahnhof her und das Konzept, IKEA auf eine ganz neue Art und Weise zu erleben, hat sich zu einem großen Erfolg entwickelt. Das Ziel von IKEA, die perfekte Verbindung von Digital und Retail zu konzipieren, wurde im IKEA Westbahnhof durch Services wie Scan & Pay oder Click & Collect erfolgreich umgesetzt. *„Um für unsere Kund:innen ein noch besseres Einkaufserlebnis zu schaffen und die Customer Journey laufend zu verbessern, fanden im Sommer einige Adaptierungen statt. Das innovative ‚Hus‘ wie wir es gerne nennen, ist weltweit auf dem neuesten Stand und hat sich zu einem ‚place to be‘ entwickelt – ein Ort, der alle Menschen zum Einkaufen, Essen und zum Verweilen auf der Dachterrasse einlädt“*, freut sich Alpaslan Deliloglu, CEO & Chief Sustainability Officer von IKEA Österreich.

1

IKEA Festival – 9 Tage, 9 Städte

Anlässlich des 45. Geburtstags von IKEA Österreich ist das „Hus“ am Westbahnhof einer von neun ikonischen Standorten, die am IKEA Festival teilnehmen. Von 26. August bis zum 10. September findet das Festival in neun IKEA Einrichtungshäusern weltweit und online statt und feiert die Kreativität und

Pressekontakt

IKEA Austria GmbH | **Uwe Blümel** | PR-Leader Österreich | Mobil: +43 676 4452118 | E-Mail: uwe.bluemel@ingka.ikea.com | facebook: <http://www.facebook.com/ikeaaustria> | Instagram: <http://instagram.com/ikeaaustria> | Twitter: http://twitter.com/IKEA_Austria | Website: <https://ikea.com/at/de> | Südring, 2334 Vösendorf | Firmenbuch Nr. 235629 p Landesgericht Wiener Neustadt | UID Nr. ATU57230302 | **Agentur-Kontakt:** currycom communications GmbH | E-Mail: ikea@currycom.com | Tel.: +43 1 599 50



den Ideenreichtum der Menschen Zuhause. Am 27. August bietet IKEA im Einrichtungshaus Wien Westbahnhof ein kostenloses Programm zum Jubiläum. Von der Zubereitung von berühmten Wiener Keksen auf vegane Art, über Upcycling-Workshop bis hin zum virtuellen Liveshopping mit gleich vier Terminen nutzt IKEA die Möglichkeit, den vielen Menschen „TACK!“ zu sagen – das ist schwedisch und bedeutet Danke. Am Festival kann von jedem Ort der Welt aus live teilgenommen werden. Start ist am 26. August im IKEA Einrichtungshaus Round Rock in Austin Texas, der letzte Stopp ist am 10. September im IKEA Décoration in Paris Rivoli.

Auch nach den Festivitäten zu den Jubiläen geht es weiter: als wichtige Design-Inspiration für die vielen Menschen ist IKEA Kooperationspartner der Vienna Design Week, die vom 16. bis 25. September stattfindet.

IKEA Festival vom 26. August bis 10. September

Alles Infos zum IKEA Festival auf <http://www.ikea.com/festival>

IKEA Liveshopping am 27. August 2022

Teilnahme kostenlos auf www.ikea.at

Alle Infos zu den IKEA Liveshopping-Folgen auf <https://www.ikea.com/at/de/live-shopping/>

2

Weitere Informationen und druckfähiges Bildmaterial zum Download:

<https://www.ikea.com/at/de/newsroom>

Über IKEA Österreich

Seit über 40 Jahren ist das schwedische Möbelunternehmen IKEA mittlerweile auch in Österreich vertreten: In 8 Einrichtungshäusern, 2 Planungsstudios, 2 Planungsstationen, 2 Logistikzentren, 11 Abholstationen und diversen Services, wie z. B. Click & Collect, sorgen rund 3.600 IKEA Mitarbeiter:innen für Inspiration am laufenden Band.

IKEA hat die Vision, einen besseren Alltag für die vielen Menschen zu schaffen, indem wir formschöne, funktionsgerechte, erschwingliche und qualitativ hochwertige Einrichtungsgegenstände anbieten, die mit Rücksicht auf Mensch und Umwelt produziert wurden. Mit jedem unserer Produkte versuchen wir das Zuhause zu einem noch besseren Platz zu machen.

Dazu gehören auch gesunde und nachhaltige Lebensmittel, die IKEA seinen Kund:innen und Mitarbeiter:innen in den IKEA Restaurants, IKEA Bistros und dem Schwedenshop anbietet. Von nachhaltig beschafften Zutaten bis hin zu fleischlosen Optionen und lokal angebauten Produkten, die gut schmecken und auch besser für den Planeten sind.

Pressekontakt

IKEA Austria GmbH | **Uwe Blümel** | PR-Leader Österreich | Mobil: +43 676 4452118 | E-Mail: uwe.bluemel@ingka.ikea.com | facebook: <http://www.facebook.com/ikeaaustria> | Instagram: <http://instagram.com/ikeaaustria> | Twitter: http://twitter.com/IKEA_Austria | Website: <https://ikea.com/at/de> | Südring, 2334 Vösendorf | Firmenbuch Nr. 235629 p Landesgericht Wiener Neustadt | UID Nr. ATU57230302 | **Agentur-Kontakt:** currycom communications GmbH | E-Mail: ikea@currycom.com | Tel.: +43 1 599 50



Mehr zu IKEA gibt's [hier](#).

Pressekontakt

IKEA Austria GmbH | **Uwe Blümel** | PR-Leader Österreich | Mobil: +43 676 4452118 | E-Mail: uwe.bluemel@ingka.ikea.com | facebook: <http://www.facebook.com/ikeaaustria> | Instagram: <http://instagram.com/ikeaaustria> | Twitter: http://twitter.com/IKEA_Austria | Website: <https://ikea.com/at/de> | Südring, 2334 Vösendorf | Firmenbuch Nr. 235629 p Landesgericht Wiener Neustadt | UID Nr. ATU57230302 | **Agentur-Kontakt:** currycom communications GmbH | E-Mail: ikea@currycom.com | Tel.: +43 1 599 50